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СКОЛЬКО ЛЮДЕЙ – СТОЛЬКО ПРОБЛЕМ

  

   15 мая в АМС района министр труда и социального развития Северной Осетии
Борис Хубаев провел прием граждан. Вместе с ним в работе участвовали
председатель Собрания представителей района Феликс Цогоев, заместитель главы
АМС района Дзамболат Дзугкоев, начальник управления социальной защиты
населения района Зарема Бутаева, директор Комплексного центра социального
обслуживания населения района Казбек Бекузаров, директор Алагирского
территориального центра социальной помощи семье и детям Зарема Вазиева.

  

  

    Первой к главе ведомства обратилась председатель профкома Территориального
центра социальной помощи семье и детям Фатима Цагараева. Заявительницу тревожил
вопрос реорганизации учреждения, она интересовалась, какие последствия будет иметь
процедура для коллектива. Ответ Бориса Хубаева был следующим: «Необходимость
перехода Территориального центра социальной помощи семье и детям в структурное
подразделение Комплексного центра социального обслуживания населения района
назрела давно. И решение о подобном объединении принято по объективным причинам.
Главная – через Комплексный центр легче реализовывать различные целевые
программы и проекты. И второе: у нас нет цели оптимизировать штат сотрудников
Территориального центра. Поэтому в процессе перехода их права ущемлены не будут,
то есть, как центр работал, так и будет. Кроме того, свою позицию в вопросе
оптимизации вашего коллектива Феликс Цогоев обозначил четко: рабочие места за
сотрудниками сохранить! Поэтому моя рекомендация местной власти: провести
реорганизацию Территориального центра без ущемления прав работников!» 

  

  Георгий Хасиев пришел с просьбой о признании его семьималоимущей. На протяжении
долгих лет ситуация с получением этого статуса для его семьи нерешаема – в связи с
невозможностью предоставления документов на мать семейства. Восемь лет назад
женщина уехала в неизвестном направлении, оставив четверых детей на попечение
мужа Тариела. Мужчина самостоятельно вырастил детей, старший из них – Георгий, а
другие несовершеннолетние. Местожительство его супруги с тех пор неизвестно, как и
то, жива она или нет. Тариел состоит с ней в законном браке, поэтому пакет документов
обязательно должен содержать и справку о доходах его супруги. Замкнутый круг,
принимая во внимание и то, что у Хасиевых нет также статуса вынужденных
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переселенцев и собственного жилья. Управлению социальной защиты населения дано
задание представить предложения по данному вопросу. 

  

  Одиноким отцом является и Урузмаг Чельдиев, на иждивении которого находится трое
несовершеннолетних детей. Его супруга проживает в другом населенном пункте и давно
не занимается воспитанием детей. Сами же дети на данный момент находятся в
Республиканском центре социальной Реабилитации несовершеннолетних «Доброе
сердце», где Урузмаг навещает их систематически. Ввиду временного затруднительного
материального положения он просил продлить пребывание детей в Центре до сентября
– до начала нового учебного года. Просьба мужчины удовлетворена. 

  

  Молодая мама Алина Бурнацева на прием пришла с грудным ребенком. Вопрос
приобретения собственного жилья для нее самый насущный. У Алины есть средства
материнского капитала, но их не хватает на заветные метры жилплощади.
Просительнице было предложено на выбор несколько вариантов улучшения жилищных
условий за счет помощи в приобретении собственного дома в поселке Цаликово. Это
прекрасная возможность растить и приобщать детей к ведению домашнего хозяйства,
тем более что была обещана помощь в приобретении коровы. На своей земле можно
разводить другую живность и птицу, а также установить парник, который, согласно
федеральной программе, Алине могут предоставить бесплатно. По мнению
присутствовавших на приеме, это отличная возможность для того, кто действительно
дальновиден и думает о завтрашнем дне. Но молодая мама осталась равнодушна ко всем
этим «прелестям» и заявила, что желает жить непременно в Алагире, в квартале
Энергетиков! В связи с этим соответствующим структурам поручено рассмотреть вопрос
приобретения жилья за счет средств маткапитала. Вопрос предоставления жилья для
ранее опекаемых ею детей озвучила и Рита Кайтукова. Сегодня они уже выросли, и их
условия проживания в общем ветхом доме на УЗК невозможно и представить! Все они
внесены в список остро нуждающихся в жилплощади, но очередь до них дойдет лет
через 10-15! В далеких от комфорта условиях пребывает и мама троих детей Эльвира
Кесаева. Один из детей инвалид, которому два раза в год необходимо лечение в
московской клинике. На ужесточение правил для получения звания «Ветеран труда» в
связи с внесением изменений в Федеральный закон “О ветеранах” сетовала Фатима
Бесолова. Пожелание оздоровить подростков на Черноморском побережье в летний
период озвучила группа родительниц во главе с Олесей Дзидахановой. Были также
обращения по поводу выделения помещения для общения многодетных матерей, об
оказании материальной помощи, содействии в поступлении в вуз. По ходу приема Борис
Хубаев внимательно выслушал каждого посетителя. По большинству вопросов
разъяснения были даны сразу же, остальные взяты на контроль.
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